

... Manfred Meyer ebenfalls ein "Ironman"

Aller guten Dinge sind drei:

Mit Manfred Meyer erfüllte sich ein dritter VTB-Triathlet den Traum zur Teilnahme an einem Ironman-Wettbewerb. Er startete in Roth bei Nürnberg, eine Hochburg für die Triathlon-Athleten. In einem Feld von Weltklasseathleten konnte sich Manfred behaupten und seine persönlich gesteckten Ziele realisieren. Der nachfolgende Pressebericht gibt Auskunft darüber, wie sich für ihn der Ablauf des Wettbewerbs vollzog. Der neutrale Beobachter kann nur erahnen, welche Selbstüberwindung und welcher Trainingsaufwand sich hinter dieser Leistung verbirgt.

Herzlichen Glückwunsch an Manfred Meyer!

[Pressebericht zum "Ironman in Roth"](#)

-

[... verausgabt aber glücklich: VTB-Triathlet Manfred Meyer](#)

Veröffentlicht am:

10:05:22 13.08.2011 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)